
別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 
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出席者 

住民会長23名  

理事者：斉藤町長・鈴木教育長・佐藤副町長 

課長・主幹職：星野会計課長他14名 

町民生活課自治推進班：中島主幹 足立主事 

内 容 

前段の生活安全推進協議会の終了が遅れたため、予定より 30分遅く開会。 

司会：佐藤副町長 

○議題の前に課長職の自己紹介 

○斉藤町長挨拶  

去年の猛暑によって農作物に非常に影響があったほか、学校のエアコンの

設置については昨年度の補正予算で対応を行い、上富良野小学校以外は今年

の夏には設置が間に合う。スポットクーラーを使用して危険な状態にならな

いよう対処しながら進めていく。 

町立病院の改築工事については来年の今頃には病院の姿が見えてくる。子

どもの医療費無償化について、公約では中学生までだったが、近隣町村の状

況と子育て環境、費用の観点を考えて高校生までの医療費無償化を実現した。

乗合いタクシーについては郡部の人たちの生活の足として使われているとい

う声を聞いていたため、３年かかってしまったが、料金改定を行うことがで

きてよかった。また、草分のお米でできた日本酒「泥流地帯」の試飲会を４

月 26日に行う。酒造メーカーと米農家との仲立ちをして町の新たな特産物が

できた。ぜひ日本酒が好きな方はご愛飲いただきたい。 

少子化、高齢者、人手不足等の様々な問題があるが、一つ一つ町政を前に

進めていければと考えている。 

 

【議題】 

議題１ 令和６年度予算及び仕事の概要について（総務課） 

 説明者：総務課長より資料１に基づき説明 

質問：資料１のP9の表がわかりにくい。歳出を 30万円換算にせず実際の金額

で記載することはできないのか。 

 回答：町の予算は莫大な金額となるため想像しづらい。身近な金額に落とし

込むことで伝わりやすくする意図があった。より多くの人にわかりやす



く伝えられるように表記について検討する。 

議題２ 上富良野町高齢者実態調査の実施について（保健福祉課） 

 説明者：保健福祉課長より資料２に基づき説明 

 質疑なし 

議題３ 上富良野町こどもセンターの開設について（保健福祉課） 

 説明者：保健福祉課長より資料３に基づき説明。 

 質疑なし 

議題４ 住民会との協働作業による町道の環境美化活動について（建設水道課） 

 説明者：土木建設班主幹より資料４に基づき説明 

 質疑なし 

議題５ 令和６年度住民会関係スポーツ事業について（教育振興課） 

 説明者：教育振興課長より資料５に基づき説明  

 質疑なし 

議題６ 外来種「アメリカオニアザミ」の駆除について（町民生活課） 

説明者：町民生活課長より資料６に基づき説明 

 質疑なし 

議題７ 令和６年度まちづくり事業について（町民生活課） 

説明者：町民生活課長より資料７に基づき説明 

 質疑なし 

議題８ 令和６年度広報広聴事業について（町民生活課） 

説明者：教育振興課長より資料８に基づき説明 

 質疑なし 

議題９ 住民会関連の会議・イベント情報について（町民生活課） 

説明者：町民生活課長より資料９に基づき説明 

 質疑なし 

 

〇意見交換  

 中町住民会 

隣の住民会との境の近くにあるごみステーションに別の住民会のひとが

ごみを捨てている。注意の張り紙を張っても変わらず、そういった場合の

対応の仕方についてお聞きしたい。 

 町民生活課長 

   ごみステーションは町内会の管理。捨てている方が限定されているのな

ら町内会の方から直接本人へ指導してもらうしかない。個別に相談しても

らえば対応について考えるが、コミュニティ内で解決させるようご協力を

お願いしたい。 

 緑町住民会長  

  B＆Gプールにある大きな木で毎年カラスが巣を作っており、近くの社教セ



ンターや公園へ遊びに来た子供たちに威嚇をしている。昨年は緑町住民会か

ら社教センターに対処してほしいと連絡を入れているが、カラス駆除につい

てどういった対応をすればいいか考えている、検討させてほしいという回答

で終わった。今年も同じような状況が続くと思うので、何か対策があるのな

ら早めに対処していただきたい。 

 副町長 

   過去の経緯について担当課長から調べたうえで対応策について検討し、ど

のような対策をするかを後日住民会長のほうへ伝えさせていただく。 

江幌住民会長  

  令和３年から町道 28号道路が左右で斜めになるように角度がついてしまっ

ているので直してほしいと要望をしていた。今はいろんな工事をしていて令

和６年まで工事関連車両が走るため、それ以降に直すと言われていたので、

来年度に予算をつけて直していただきたい。 

 土木建設班主幹 

  28 号道路の劣化が著しいことは事実。パトロールをまめにやりながら、補

修のほうをさせていただいている。大規模な修繕については予算の状況によ

るが、随時補修を進めていく。 

 静修住民会長  

   敷地に観光客の車を止められたり、畑の中に入ってきたりする。注意喚起

の看板の設置をお願いしたい。 

 建設施設担当課長  

   予算の中で看板の整備をさせていただいて駐車禁止等の看板を今年度設

置したいと考えているので、設置の際はご意見いただきたい。 

  

 副町長  

   様々なご意見ありがとうございました。調べられるものは調べてお返し

するように努めてまいりますのでどうぞよろしくお願いいたします。 

 

≪閉会≫                         (15時 30分) 

  

 


